
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

◆ 会長あいさつ    山崎秀美会長 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

１０月３１日の例会記録 

  
若い人、これから、今世界が、ちょっとギスギスして、
いざこざが、あちこちで、生じます。こういう世界情勢
を、ロータリー財団のお金で、政治家になったり、あ
るいは医者になったり、あるいは、色々多方面で、目
的は世界平和のために学ぶ人たちには、最大 4 万ド
ル！多いですよね、今の為替レートで 600 万ぐらい
最大に支援できる事を PR してきました。勉強する意
欲があってお金がない、優秀な学生が、周りにいらっ
しゃった時には、ロータリーに、相談していただけれ
ばなというような話をしてきました。一応周りに優秀な
子がいれば、4 万ですから凄いですね。この前財団
のセミナーで、色々話聞いたのですけれど、日本か
ら行く人は相当優秀ですよね！政府関係の仕事をや
っていたりするひと、フランスのどこだかな、歴代大
統領が出たような大学の大学院に行っていたのです
って！今度は、そこではなくイギリスの大学院に入り
直しに行く。その人は、4 万ドルもらって行くという話
をしていましたけど、学問を極めてね、政治に関わっ
て政府もそういう人を、活用するような方法でやって
いるみたいですね。これから日本を動かしたいような
若い人、そういう人が草加に限らず、この近辺にいら
っしゃいましたら、ロータリーの方も紹介していただく
と、もしかしたら 4万ドルもらって、日本を良くする、そ
して世界を平和にするプログラムができると信じて
PR してきました。今日は、米山関係の大塚委員長と
奨学生の魏 莎莎さんに卓話を「していただきますの
で、今後の期待も込めて頑張ってもらうということで
ございます。これで会長挨拶にさせていただきます。 

 皆さんこんばんは、この１週間は２９日に草加松原
ロータリークラブ杯卓球大会が４年ぶりに開催されま
した。多くの方が参加されていました。 
そこで、ロータリーの PR をちょっとしてきたのですけ
れど、参加者は、大人の部と、子供の部なのですね。
子供の部は、10 月 23 日に開催されたということで、
大人の部、シニアと、ベテランに組合がされていまし
て、「一般男子・一般女子」それは、何歳かわからな
いのですけれど、成人、大学生がいたので大学以上
だと思います。 高校までが、多分 23 日にやったと思
いますけれど、高校も、一般男子に入っていますね、
中学からですかね、シニアは、１３５歳まで２人でダブ
ルスをやりますので、2 人で１３５歳までがシニアです
ね。それ以上になると、ベテランということになりまし
て、ベテランに結構いっぱいいるのですよ！ 
ベテラン男子ダブルス、ベテラン女子ダブルスって、
すごく、ベテランの方が目立っていました。結構、卓球
は、動体視力がないと空振りしますよね。だから、年
を取ってもやれるってことは、相当視力も良いのでは
ないかなと思うのですね。反射神経も多分いいと思い
ます。80 ぐらいまでの人が、参加されているそうなの
で、結構年取って、できるのですね。自分なりの、そ
れなりの、運動量であれば、年取ってもできると、一
生懸命やると、 倒れるぐらいになるのでしょうけど、
来たボールを打つと思っていれば、長くやれるのでは
ないかと思います。PR と言っても、ロータリーの、良
いところをちょっと言ったのですけれど、奨学金を寄
与している。 

草加松原ロータリークラブ 

会 長：山崎 秀美 

幹 事：会田小弥太 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第５４９回 例会 １１月１４日 草加市文化会館 

２０２３ｰ２４年度 国際ロータリーのテーマ 世界に希望を生み出そう 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            会長挨拶 
君が代斉唱                 幹事報告 
ロータリーソング       委員会報告 
ロータリーの目的          ＳＡＡ報告 
四つのテスト                出席報告 
お客様紹介          閉会点鐘 

    誕生祝・結婚祝 

フィリピン国際奉仕報告 

 
 

    



 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                           米山記念奨学生 魏 莎莎さん 
                 皆さんこんばんは、魏 莎莎と申します。今日はよろしくお願い致します。今日のテー

マは、「故郷と私」です。主に故郷の話と自分の話です。仕事理想とかまだ入ってないの
で、ただ生活感ばかりです。 皆さん、質問がありましたら、是非いっぱいしてください。 
お願いします。 
故郷は中国の真ん中の方です。本当に真ん中、陝西省西安市、 

シアと言います。凄く古い町です。西安市（せいあん/シーアンし） 
は、古くは中国古代の諸王朝の都となった長安です。西安（西京）とは「西の首都」の意味 
です。一般的に東アジアの伝統では、首都の名前をこのようにつけることが多かったです。  
例えば、日本の東京やベトナムのトンキン（東京）は、「東の首都」を意味です。 
小さい頃とか全然、海とかあまり見たことないです。山より海の方が好きです。 

これは、夜の感じです。こちらも、寺です。凄く古い感じにだと思います。日本 
の京都とちょっと似ている感じだと思います。西安は、13の王朝の場所です。 
ほぼ 2000年の歴史があります。西周が初めてここに都を定めたのは紀元前１１ 
世紀のことで、以来、泰・漢・隋・唐など１３の王朝がこの地を都としてきました。 
その間およそ２０００年、西安は、ことと呼ぶにふさわしい歴史を持ち、シルクロード
の起点でもあります。   
次は西安の城壁も有名です。中国の万里の 
長城はご存じだと思います。こちらもうそういう 
感じです。西安の万里の長城です。場所を守る 
ために、作った壁です。  
次は西安の 1番真ん中の建物です。町は 

                   これが一番の原点みたいです。全部回っていま 
す。西安の真ん中の鐘楼です。この建物は昔「今は何時ですか」とか、「重要なニュース」とか発信するところのと
ころです。 今まで 600年以上の歴史があります。1927年、西安初めての映画館になっています。 

今は有名な観光地です。外国人とかいっぱいいます 
登ることもできます。私は中に入ったことないです。壁は                                 
長いです。13.7Ｋあります。ここは私も自転車に乗ったこ
とがあります。 
次は「大唐不夜城」、古い建物、公園なのです。     

昔の王様の公園そういう感じです。新年の時に、イベント
があります。昔の服装を着て、ダンスをしたり、演奏など 

もあります。ショーがあります。これも作り物です。「超」と書いています。 
すごく古い感じですね。そういうイメージです。 
大唐不夜城は、第雁塔と大唐芙蓉園の会田に位置し、当の文化様式をふんだんに取り入れたスポット、中央に
は１５００m の長さの中軸景観大道が南北に通っています。彫刻の施された歩行者用通路です。その周りには、
皇帝、歴史上の人物、英雄伝、伝統的な芸術作品などのテーマに９つのグループに分かれており、唐の時代の
宗教や芸術、科学技術の素晴らしさを３Dで映しだしています。 
次は一番有名な「兵馬俑」です。秦始皇帝墓です。秦始皇帝の陵（墓）とその 

周辺にある「兵馬俑（兵馬俑博物館）」が世界遺産として登録されており、世界中 
から多くの観光客が訪れます。ここは同じように見えても、身分による衣服の 
違いや、顔の表情も微妙に異なる。これは私も実際に見たことがあります。 
凄く広いです。少し怖いです。今は、白の色なのですけど、発見された時には、 
服とか、こういう感じではなく、本当にキラキラの感じらしいです。時間が経って 
このような色になったそうです。 
次は大好きな食べ物です。中国の真ん中の方だから、山とか少し北の方です。 

ちょっと寒いです。なので、辛いものがいっぱいあります。 

 

大塚嘉一米山記念奨学部門委員長 
 大塚でございます。 米山委員長と偉い人になっていること、うっかりしていて、本当に申し訳ございませんか。
二階堂会員がやってらっしゃる。カウンセラーはやらせてもらったことあるのだけども、委員長は上の人のことだと
思っていたので、勉強不足で今日は、メインはあくまでも魏 莎莎さん！ たっぷり時間取ってもらって、皆さん質
問いっぱいしてくださいね！莎莎さんで今日は埋めます。 最後の方に僕がちょっとこれでおしまいですと挨拶し
て終わりますので、よろしくお願いいたします。莎莎さん、よろしくお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

辛いもの食べたら体が温かくなります。だからみんなお酒も強いです。 
この写真は、ほぼ辛いものです。 この中は肉も入っています。饅頭の中に肉が入って 
います。東京もこのような店があります。西安料理を調べたら出ると思います。 
時間あればぜひ食べてみてください。（Q これは毎日食べているの？ A そうです。 
ほぼ麺なんか！米より麺の方がみんな好きです。麺が有名です。 ） 
手作りの麺もいっぱいあります（Q これはごちそうなの、それとも普段から食べているの？ 
普段から、普段はなんか米みたいな感じで毎日食べます。 ） 
多分どこに行ってもこういう料理があります。どんな小さい町でもこういう料理があります 
はい、それは、えっと、ピャ、ピャン麺と言います。複雑な漢字です。私も書けないです。 
                            「びゃんびゃん麵」は、手作りの麺です。 

上は、野菜とか、辛いものとか、あと、肉なども入っています。汁なし
です。その麺は太い麵です。凄く美味しいと思います。この料理もほ
ぼ辛い料理です。1 番好きなのは「つん」です。これは魚料理です。
1本の魚を鍋にのせてそして野菜とか入れて一緒に食べます。魚鍋
です。（Q この料理に合う酒はなに？ A なんでも大丈夫ですよ。普
段はピール。これは日常の料理です。料理。普通の料理です。は
い、美味しいです。お勧めです） 
 

次は、私の家族です。私はどこか見わかりますか！ 
小さい私とお母さんです。4人家族です。お父さん、お母さん 
お兄さん、私です。お兄さんはいつも写真撮っているから、 
写真に入ってない。私と似てるから、私の顔見たらすぐわかり 
ます。1番多い写真は、姪です。お兄さんの娘さんです。 
今はうちの家族の中心になっています。私、実際はまだ姪に 
会ったことないです。 私、来てすぐコロナになりました。 
私は、4月に日本に来て、姪は 5月に生まれたので会った 
ことないです。来年は、中国に戻って会いましょうと思っています。  
姪は民族の服装を着ています。中国で流行っています。姪がいるおかげで家族は凄くいきいきになっています。 
 次は私の趣味です。友達撮った写真の展示会です。見に行きました。凄いと思います。休みの日は展示会とか
イベントとか行いくのが好きです。面白いと思います。相手は一体どんな気持ちを伝えたいとか、どんなアプロー
チしたいとか。そう考えたらなんか面白いと思います。 私は記号とかよくわからないのですが、その時代のこと、
一体どんなことあった。とか、戦争だったら、凄く暗い雰囲気になります。幸せな生活なら凄く明るくなります。そう
いうことを考えたら、相手は一体何が伝えたいか、面白いと思います。 
真ん中の写真は学校です。真ん中は先生です。そして、ゼミのみんなです。すごく若い先生です。 台湾人もいま
す。同じ中国語喋るのですけど、色々考え方が違います。面白いと思います。 凄く可愛いと思います。 
「東京レインボープライド２０２３」のイベントに行きました。「LGBTQ」を応援するイベントです。 
企業とかも 多いだと思います。アプローチはすごくいいと思います。これからも応援したいと思います。他人を理
解することは難しいと思うのですけど、でも、とりあえず尊重するが必要だと思います。 音楽の写真、これは長谷
部さんのお店に行きました。一緒に撮った写真です。いい演奏を見ました。音楽も好きです。映画も好きです。写
真を撮るのも好きです。 
学校の研究も「LGBTQ」性マイノリティーに関してなのですけど、人は自分の好きなライフスタイルを選択する権
利を持っていると考えます。だから、シンダマイノリティ、つまり性の少数者に関するのを研究しています。 
多様性を理解することで、他の人の生き方を尊重する、そして、自分自身を自由に生きる社会環境をアプローチ
したいのです。これは私の研究の内容です。20 分ぐらい、こういう感じで発表して、そして 10 分ぐらい、先生から
質問される、そして答えるという感じになっています。すごく怖いです。とようやく終わりました。先週です。  
研究室はすごくいい環境だと思います。 
ロータリー生活です。 1 番最初から顔合わせで、そこから色々イベントに参加しました。ロータリー奨学生と一緒
にごみそうじをした時の写真です。バス旅行、いっぱい友達が出来ました。二階堂さんと一緒に米山記念館に行
きました。色々体験できました。すごく楽しかったです。 
二階堂さんと一緒にアラジンも見に行きました。良い体験でした。 
最後は、人生の目標です。４つも目標です。「Colorful」「Freedom」１番最初は、「Warm」温かい人になりたいと

思います。自分も温かい人になって、他人にも温かいを分けたいと思っています。 次は、｛Energy｝エネルギー持
っている人になりたいのです。いっぱい勉強して、家族の人になって、エネルギーになって、そして「Colorful」な人
になって最後は、「Freedom」になって、楽しい人生を過したいと思っています。以上です。宜しくお願い致します。 
Q 先ほど西安の美味しそうな料理が沢山ありましたが、あれに近いものを食べることがお店はありますか！ 
A あります。いっぱいあります。 
Q そう！みんなを連れて行って！ 親睦委員長と相談するからみんなでワ～と  どこか探しておいて！ 
A はい！ 西安料理、案内します。 
Q ジェンダーレスのこと論文書いていますよね、終わってからも活動は考えているのですか！ 
A 今は新宿の NPOに連絡はとっています。私にできることがありましたらやりたいと思っています。 
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   １０月３１日 ニコニコＢＯＸ 

金額 15,000円 累計 369,000円 

１０月３１日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 15 

出席免除 4 ＭＵ  2 

出席適用 30 出席率 67.10 

ZOOM 参加者 来栖勝幸会員・加藤芳隆会員 

米山奨学生 魏 莎莎さん 

山崎 秀美会長 10月 29日(日)草加松原ロータリークラブ杯、市民卓球大会でロータリーの PRをしました。 
        今日は大塚委員長と魏 莎莎さんの卓話です。楽しみです。 
会田小弥太幹事 魏 莎莎さん西安の話楽しみです。 

卓球大会に出席されて社会奉仕委員会の皆様ありがとうございました。 
牛山 信康会員 古い古い長い歴史を刻む聖愛案の都のお話を聞かせて下さい。ササさん頼みます。 
大塚 嘉一会員 息子(高２)が柔道で左足の親指をけがして、私が車で学校まで送って行くことになりまし

た。おかげで親子の会話が増えました。これが本当の「怪我の功名」 
木村 博行会員 米山委員長大塚さん、奨学生 魏 莎莎さん、今日は宜しくお願い致します。 
        いよいよ年末です。元気でいきましょう！ 
鈴木  努会員 マニラ研修に行ってまいりました。勉強になりました。 

今日は大塚さんと莎莎さんの卓話ですね！静かに聞いております。 
田川 富一会員 まだ３年間使える運転免許書をどこかで紛失してしまい困っています。 
        ササちゃんの卓話楽しみです。西安市へはシルクロードを旅しての帰りと、重慶から長江下

りの時によりました。 
田中 和郎会員 莎莎さんの故郷の話、楽しみです。 
富永  悟会員 大塚会員の卓話楽しみです。鈴木さん、無事の帰国なによりです。お疲れ様でした。 
二階堂祐司会員 発砲事件のあった戸田中央病院は、私がはなたけの手術をした病院です。 

物騒な世の中になりましたね。 
安田 洋介会員 先日は卓球大会の開会式に出席出せていただきました。今回もはじめてに体験をさせてい

ただきありがとうございました。本日は大塚委員長の卓話楽しみです。 
渡辺 直之会員 大塚委員長と魏さんの卓話を楽しみにして参りました。宜しくお願い致します。 

今後のプログラム 

11/21 卓話 黒川和彦会員  レセプション 
11/28 卓話 財団奨学生   第２会議室 
12/4  クリスマス例会    パレスホテル東京 

    幹事報告        会田小弥太幹事 
 こんばんは、幹事報告をさせていただきます。 
来週の例会が、地区大会に振替になりますので、 

来週例会はございません。 その代わりに、11 月の 11 日
(土)12 日(日)と、地区大会がございます。 そちらに会員の
皆さん、出席をしていただきたいということです。会場はレイ
ボックホール（市民会館）大宮になります。日曜日に本会議
があります。11時が登録開始で、12時半が点鐘になってい
ます。 皆さんが行かれないと、山崎会長が 盛り上がらな
いといけません。大勢の会員の皆さんに来ていただきたい
ということでございます。 集合時間などは、後で連絡をさせ
ていただきます大勢の方に出席をお願いしたいと思いま
す。宜しくお願い致します。 

 

大塚嘉一米山記念奨学部門委員長 
 ありがとうございました。素晴らしいプレゼンだったと思います。こんな素敵な女性だっていうのが、ビシビシ伝わ
ってきました。 ありがとうございます。え。私も「兵馬俑」を行ったことあるのですよ。感激しましたよ。リアリズムの極
地ですよ。ほんと 1 個 1 個違うのです。表情とかね。その当時の日本はどうかっていうと埴輪あるいは土偶ですよ。
その時代に、ああいう素晴らしい物があって圧倒されました。我々日本人は意識しないといけない、こういう事実突
きつけられると、中国！こうなっちゃうの、だけど違う対等なのだ、日本も中国も対等なのだと、ぐっとこらえないとい
けないと思うのね、莎莎さんは都会の子なのだね。だって、紀元前からあんな立派なものがあるところから来た子だ
から、草加に来て田舎だなと思った。 そういうわけで、前にも申し上げました、国と国との関係だ、国境だとの関係
に必ずなるのだけど、民間の交流、はそういうことがないですから。こんな素敵な女性と我々知り合えて本当に幸運
だな、幸せだなと思っています。これがロータリーだ！これが米山だ！あれ拍手来ると思ったのだけど！ありがとう
ございました。引き続きよろしくお願い致します。 

１１月１１日(土)・１２日(日)  

レイボックホール 

参加者 

山崎会長 会田幹事 
大塚会員 加藤会員  
木村会員 鈴木会員 
田中会員 富永会員 
山口会員 二階堂会員 
魏 莎莎さん 

ササちゃん
スピーチ中 


